



Fonds européen de développement régional (FEDER)
Europäischer Fonds für regionale Entwicklung (EFRE)



Baden-Württemberg
REGIERUNGSPRÄSIDIUM KARLSRUHE

Conférence de lancement du projet Interreg-V « SuMo-Rhin » Promouvoir la mobilité durable dans la région du Rhin supérieur

12 mars 2019 · 13-17 heures · Karlsruhe

Regierungspräsidium Karlsruhe, Meidinger Saal
Karl-Friedrich-Straße 17, 76133 Karlsruhe

13:00 – 14:00 Mots de bienvenue et présentation générale du projet

13:00 Ouverture de la conférence et mots de bienvenue

Nicolette Kressl, Présidente du Regierungspräsidium Karlsruhe, Bade-Wurtemberg
Prof. Dr. Thomas Hirth, Vice-Président à l'international et l'innovation au KIT

13:30 Présentation générale de « SuMo Rhin » par le porteur du projet

Prof. Dr. Wolf Fichtner, Directeur de Institut franco-allemand de recherche environnementale au KIT

14:00 – 15:30 Concepts innovants pour une mobilité durable dans les communes

14:00 Vélos de location et prendre le train – la mobilité en réseau à Karlsruhe

Dr. Frank Pagel, Chef de projet RegioMove, Karlsruher Verkehrsverbund KVV GmbH

14:20 Strasbourg : un modèle pour les mobilités innovantes en France

Hervé Krieger et Céline Oppenhauser, Service des mobilités innovantes, Strasbourg Eurométropole

14:40 La ville de Lörrach devient (E-) mobile

Britta Staub-Abt, Chef du service environnement et climat, Ville de Lörrach

15:00 Le compte mobilité : un outil pour faciliter les modes de transports alternatifs

Laura Brun, Responsable Infrastructure et matériel roulant, Mulhouse Alsace Agglomération

16:00 – 17:00 Initiatives exemplaires pour promouvoir la mobilité durable

16:00 My E-car: Auto-partage innovant pour promouvoir la mobilité électrique dans le Bade

Werner Zehetner, Energiedienst Holding AG et Stadtmobil Südbaden AG

16:20 Projets pilotes « Plateforme des motorisations alternatives » et « Mobilité électrique à la campagne »

Dr. Peter Götting et Florian Strunk, chefs de projet à l'Agence de l'énergie de Rhénanie-Palatinat

16:40 L'initiative « Au boulot à vélo » est à sa 10^e année : rétrospective et résultats

Fabien Masson, Directeur du CADR 67 (Comité d'Action Deux Roues)

